

Das gelbe Blatt gibt es wieder

Geschrieben von: joerg paeller
Mittwoch, den 03. Juli 2019 um 18:30 Uhr -

Nach der Einstellung des gelben Blattes zum April, haben sich mit Jule und Kai Cramm zwei neue Herausgeber gefunden, die dieses Projekt weiterführen. Klasse!!

Die erste Ausgabe ist ausgegeben:



Neu ist allerdings, daß das gelbe Blatt nicht mehr ausgetragen wird. Stattdessen ist es im Internet abrufbar unter <http://gelbeblatt.de> bzw. beim Adenstedter Bäcker, Fleischer und den beiden Lädchen in Papierform erhältlich. Auch ist es per email/Newsletter erhältlich.